
SNSで活動情報を発信中！
フォロー・いいねお願いいたします。

発⾏⽇：2024年10⽉6⽇知多市議会議員

Q: 発達に⼼配のある園児の割合と対応について
A: 公⽴園では、１４．３％、⺠間園では１１．６％の割合で、対応としては保育⼠・幼稚園教諭を
  増員している他、５つの公⽴園に特別⽀援クラスを設けて対応しています。また、療育を希望され
  る⽅には、児童発達⽀援センターやまもも園で個別相談などの⽀援を⾏っています。
Q: 専⾨家による⽀援について
A: 訪問⽀援員が、保育園等に訪問し園児が集団⽣活に適応するための⽀援を⾏っている他、保育⼠等
  に対して助⾔や指導を⾏っています。
  虹⾊ちたっこ相談では、４、5歳児を対象に専⾨家による就学⽀援相談を⾏っています。
Q: 保育⼠及び幼稚園教諭の⼈員体制について
A: 正職員が１５２⼈、会計年度任⽤職員が２８２⼈
Q: 公⽴園保育⼠の配置基準について
A: 国の配置基準が７６年ぶりに改正されました、
  本市においても順次対応します。

           ※保育⼠⼀⼈当たりの園児数→

 【服部ひろしから市への要望事項】
◎保育⼠の配置基準を、早期に国の基準に適合させるようにお願いしたい。
◎今後もあらゆる機会を捉えて保育⼠の採⽤に⼒を⼊れ、保育現場の負担軽減につなげて欲しい。
 

年 齢 国 知多市

４歳児
５歳児 ２５⼈まで 3０⼈まで

３歳児 １５⼈まで ２０⼈まで
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9⽉定例会⼀般質問について
 知多市に新しい⾵を！

 皆さんこんにちは。知多市議会議員の服部ひろしです。9⽉の⼀般質問では「発達に⼼配のある園児の保
育・教育について」「保育⼠及び幼稚園教諭の労働環境について」⼀般質問をしました。
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〜農福連携を⾒学〜

〜議会報告会を開催〜
 ８⽉４⽇、議会報告会へ。多くの市⺠の皆さんが猛暑の中参加していただけまし
た。第⼆部は私たち議員も市⺠の⼀⼈として皆さんとグループディスカッションで⼦
育てや観光コースについて意⾒交換。⾃由な発想で市外から訪れたくなるようなアイ
デアもあり、皆さんの地元に対する愛着を感じました。⽇本で⼀番⾝近な議会を⽬指
したいと思います。

〜新知盆踊り⼤会に参加〜
 ７⽉２６⽇、新知盆踊り⼤会前夜祭へ。天気に恵まれて良い⾵が吹いています。
今年も⼆千⼈以上は来場したのではと思うほどの⼤盛況。地区のテントで焼きそば
の盛り付けをお⼿伝いしましたが、常に⾏列ができてあっという間に１８００⾷が
完売。盆踊りではダンシングヒーローが流れると⽼若男⼥関係なく⼤盛り上がりで
地域の⼀体感を感じました。

〜愛知県消防操法⼤会を応援〜
 
 

  ７⽉２０⽇、早朝から愛知学院⼤学へ。愛知県消防操法⼤会で知多市消防団を応援
しました。午前９時には気温も３２度を超えて会場も熱気が溢れています。２番⽬に
登場した知多市消防団を間近で⾒学しましたが、⽇頃の鍛錬で美しいまでのキレのあ
る動きでした。結果はポンプ⾞の部で準優勝，誠におめでとう御座います。毎⽇の訓
練お疲れ様でした。ゆっくりとお⾝体を休めてください。

服部ひろし後援会事務所
TEL ☎ 070-1659⁻4848   
E-mail：chita_hattori＠outlook.jp 

後援会ニュースバックナンバー

 服部ひろし後援会ニュースは年４回発⾏しており、⽇々の活動報告や⼀
般質問の発⾔内容をまとめております。ポスティングで皆様のもとへお届
けしておりますが、⼿配りのため配布できない地域もございます。バック
ナンバーは服部ひろしホームページにて是⾮ご覧ください。

HPはこちら→

  皆さん「農・福連携」という⾔葉をご存じでしょうか？野菜や植物の栽培を通して
障害がある⽅が、社会へはばたくきっかけを掴んでもらうことを⽬的としていま
す。三重県東員町にある就労継続⽀援A型事業所を、愛知三重の議員仲間と⾒学さ
せていただきました。利⽤者さん達が、猛暑の中汗だくになりながらも和気あいあ
いとした雰囲気で農作業に従事する姿は、⼀層輝いて⾒えました。

〜さすまたの使い⽅訓練に参加〜
    皆さんは「さすまた」を持ったことがありますか？８⽉９⽇、市役所職員を対象と
した知多警察署による「さすまた」の使い⽅訓練が開かれました。実践さながらに犯
⼈役の⽅が暴れて刃物を振り回し警察官が取り押さえる動きを⾒学。その後職員全員
がさすまたを持って犯⼈を牽制する訓練が⾏われ、最後に私も体験させていただきい
ざという時の備えをする事の重要性を感じました。


